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HISTÓRIA 
 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de Barbalha foi 
idealizado pelos Servidores Efetivos do Poder Legislativo e criado pela 
Resolução No. 04/2011, no dia 30 de Maio de 2011, quando foi ao ar sua 
primeira edição. O Diário tem por objetivo dar cumprimento ao princípio da 
Publicidade previsto no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação 
prevista no Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as 
matérias legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao povo. O 
Diário Oficial é editado, diagramado, organizado e publicado pelo Centro 
Integrado de Educação e Cultura – CIEC e sob a responsabilidade de 
Servidores efetivos do próprio Poder Legislativo Municipal. E-mail: 
diariooficialcambar@gmail.com  – site: 
www.camaradebarbalha.ce.gov.br  

 

PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 
 

PROJETOS DE LEIS  
 

Projeto de Lei Nº 40/2024 
 
Denomina praça pública que indica e dá outras providências. 

O Prefeito Municipal de Barbalha-CE faz saber que a Câmara Municipal 
aprovou e ele sanciona a seguinte Lei: 
 

Art. 1º Fica denominada de Mirian Pereira Monteiro, a Praça que 
fica localizada entre as Ruas José de Sá Barreto Garcia, Rua João Saraiva da 
Cruz e Barbalha – CE. 

 
Art. 2o. Esta Lei entrará em vigor da data de sua publicação 

revogando as disposições em contrário. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha em 
24 de maio de 2024. 

 
 
 

Dorivan Amaro dos Santos 
Vereador 

 
 
 

BIOGRAFIA 
 

 
Mirian Pereira Monteiro 

 
Mirian Pereira Monteiro nasceu em Barbalha no dia 10 de 

março de 1937. Filha de Josefa Pereira e Manoel Davi. Em toda sua vida 
dedicou-se a sua família que construiu quando casou-se em 1956 com Antônio 
Alves Monteiro que de fruto lhes deu 4 filhos: Maria Nerian Monteiro de 
Sousa, Maria Nerismar Pereira Bispo, José Nivaldo Pereira Monteiro, 
Francisco Nicácio Pereira Monteiro. Faleceu no dia 03 de julho do ano de 
2012. 
 

 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha em 

24 de maio de 2024. 
 

 
Dorivan Amaro dos Santos 

Vereador 
 
 

REQUERIMENTOS  
 

Requerimento Nº 329/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, SOLICITANDO QUE COBREM 
AGILIDADE DA EMPRESA GANHADORA DA OBRA DE 
PAVIMENTAÇÃO, QUE CONTEMPLARÁ A COMUNIDADE DO SÍTIO 
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MESA DIRETORA  

Presidente  
Odair José de Matos – PT  

Vice-Presidente  
 

Carlos André Feitosa Pereira – PSB 
1º. Secretário  

Dorivan Amaro dos Santos – PT  
2ª. Secretária 

Luana dos Santos Gouvêa – REPUBLICANOS 
DEMAIS VEREADORES   

* Antônio Ferreira de Santana – PCdoB 
* Antônio Hamilton Ferreira Lira – PSB 
* Efigênia Mendes Garcia – PT 
* Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles – UB 
* Epitácio Saraiva da Cruz Neto – REPUBLICANOS 
* Eufrásio Parente de Sá Barreto - PT 
* Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior - PT 
* Isac Dié Romão Batista - PSDB 
* João Bosco de Lima – MDB 
* João Ilânio Sampaio – PSB 
* Vicente Eugênio Pereira – PT  

 

COMISSÕES PERMANENTES 
Constituição, Justiça e Legislação Participativa 

Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos Santos  e Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior  
 

Finanças, Orçamento e Defesa do Consumidor 
Antônio Ferreira de Santana, Epitácio Saraiva da Cruz Neto e João Ilânio 
Sampaio. 
 

Obras e Serviços Públicos 
Antônio Ferreira de Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira 
 e Eufrásio Parente de Sá Barreto. 
 

Educação, Saúde e Assistência 
Luana dos Santos Gouvêa, João Ilânio Sampaio e Efigênia Mendes Garcia 
 
 

Ética e Decoro Parlamentar  
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior e João Bosco de Lima. 
 

Juventude 
Dorivan Amaro dos Santos e Luana dos Santos Gouvêa  
 

Segurança Pública e Defesa Social  
Epitácio Saraiva da Cruz Neto e Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles 
 
DIREÇÃO GERAL DA CÂMARA: CARLOS TAFAREL DA 
SILVA RAFAEL - ASSESSOR DA MESA: ANTONIO LINCOLN 
CARNEIRO DE OLIVEIRA - COORDENAÇÃO DO DIÁRIO 
OFICIAL: CÍCERO SANTOS DA SILVA  
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SACO 2, ATRAVÉS DO PROGRAMA PAVIMENTA BARBALHA, HAJA 
VISTA QUE A EMPRESA JÁ ESTÁ COM AS ORDENS DE SERVIÇOS.  

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, SOLICITANDO QUE COBREM AGILIDADE DA EMPRESA 
GANHADORA DA OBRA DE PAVIMENTAÇÃO, QUE CONTEMPLARÁ 
A COMUNIDADE DO SÍTIO SACO 2, ATRAVÉS DO PROGRAMA 
PAVIMENTA BARBALHA, HAJA VISTA QUE A EMPRESA JÁ ESTÁ 
COM AS ORDENS DE SERVIÇOS. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Maio de 2024. 
 

EUFRÁSIO PARENTE DE SÁ BARRETO (FARRIM)  
Vereador do PT– PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 330/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Comandante da 2ºCia/2ºBPM, Cap QOPM 
- Marcos, solicitando o aumento do policiamento ostensivo e preventivo, bem 
como rondas patrulhas nas localidades Bulandeira, Mata dos limas, Mata dos 
Dudas e Royal Ville, tendo em vista o aumento dos roubos de celulares, 
arrombamentos de residências, e até mesmo homicídios. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Comandante da 2ºCia/2ºBPM, Cap QOPM - Marcos, solicitando o aumento 
do policiamento ostensivo e preventivo, bem como rondas patrulhas nas 
localidades Bulandeira, Mata dos limas, Mata dos Dudas e Royal Ville, tendo 
em vista o aumento dos roubos de celulares, arrombamentos de residências, e 
até mesmo homicídios. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 28 
de Maio de 2024. 
 
 

ANDRÉ FEITOSA 
Vereador do PSB– PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 

Autor 
 

Requerimento Nº 331/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA Requer 
que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando que seja feita a limpeza do Bairro Bulandeira e Bairro Alto da 
Alegria. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando que seja feita a 
limpeza do Bairro Bulandeira e Bairro Alto da Alegria. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 29 
de Maio de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  

Vereador do UNIÃO– UNIÃO BRASIL 
Autor 

Requerimento Nº 332/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer Que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, ao Secretário de Obras e 
Urbanismo e ao Secretário de Meio Ambiente, SOLICITANDO A 
CONSTRUÇÃO DE GUARITAS - Pontos de ônibus, com bancos e área 
coberta, viabilizando o conforto daqueles que utilizam o transporte coletivo, 
em especial, os estudantes das comunidades dos Sítios Saco 1, Saco 2, Santa 
Cruz, Vila Mirim, Bela Vista, Santo Antônio, Betânia; COMO TAMBÉM, 
que seja colocadas lixeiras grandes, para que as comunidades possam colocar 
o lixo.  

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER Que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, ao Secretário de Obras e Urbanismo e ao Secretário de Meio 
Ambiente, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE GUARITAS - Pontos de 
ônibus, com bancos e área coberta, viabilizando o conforto daqueles que 
utilizam o transporte coletivo, em especial, os estudantes das comunidades dos 
Sítios Saco 1, Saco 2, Santa Cruz, Vila Mirim, Bela Vista, Santo Antônio, 
Betânia; COMO TAMBÉM, que seja colocadas lixeiras grandes, para que as 
comunidades possam colocar o lixo. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 29 
de Maio de 2024. 
 

EUFRÁSIO PARENTE DE SÁ BARRETO (FARRIM)  
Vereador do PT– PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

Requerimento Nº 333/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja encaminhado ofício para a Secretária de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando em caráter de urgência a instalação de 3 postes 
de iluminação por toda extensão do corredor da subida do Sítio Bonfim. 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja encaminhado ofício para 
a Secretária de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando em caráter de 
urgência a instalação de 3 postes de iluminação por toda extensão do corredor 
da subida do Sítio Bonfim. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
O presente requerimento se faz necessário devido ao número de moradores 
que moram naquela comunidade, bem como de pessoas que transitam por 
aquele trecho que nos procuraram relatando. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 29 
de Maio de 2024. 
 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 
Vereadora do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 

Requerimento Nº 334/2024 
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EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja encaminhado ofício para a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando que seja solucionado o caso de 
animais soltos por todo bairro do Jardins dos Ipês, o número de animais como 
cavalos e vacas soltos naquela localidade estão causando acidentes, além de 
rasgarem os lixos. 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja encaminhado ofício para 
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando 
que seja solucionado o caso de animais soltos por todo bairro do Jardins dos 
Ipês, o número de animais como cavalos e vacas soltos naquela localidade 
estão causando acidentes, além de rasgarem os lixos. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
O presente requerimento se faz necessário devido ao número de moradores 
que moram naquela comunidade, bem como de pessoas que transitam por 
aquele trecho que nos procuraram relatando o problema. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 31 
de Maio de 2024. 
 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 
Vereadora do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

 
 

 

PAUTAS DAS SESSÕES  
 

PAUTA DA 40ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 
DA 22ª LEGISLATURA 

 
Guilherme da Costa Sampaio  

Secretário Legislativo 

MATÉRIAS DO EXPEDIENTE 

MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Requerimento Legislativo nº 335/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar EFIGÊNIA GARCIA, que Requer que seja 
encaminhado ofício para a Secretário Municipal de Obras e 
Urbanismo, solicitando limpeza das canaletas e capinação da 
Rua Jundiaí (P2), Bairro 
Alto da Alegria, as condições desta rua estão críticas e tendem a 
se agravar se não for resolvidos em caráter de urgência. 

II. Requerimento Legislativo nº 336/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar MARCELO SARAIVA, que Requer que seja 
enviado um oficio ao Secretario Municipal de Educação, com 
cópia ao Prefeito Municipal, solicitando a reforma da Escola 
Coronel Gregório Callou, localizada no Sitio Santa Cruz. 

III. Requerimento Legislativo nº 337/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar MARCELO SARAIVA, que Requer que seja 
enviado um oficio ao Secretario Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos solicitando a recuperação da estrada que liga 
o Sitio Santo Antônio do Caldas ao Sitio Pelo Sinal, pois a 
mesma encontra-se em situação quase intransitável. 

IV. Requerimento Legislativo nº 338/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar EPITÁCIO CRUZ, que Requer que seja enviado 
ofício ao Secretário de Municipal de Educação, Sr. João Paulo 
da Silva Olegário, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando, em regime de urgência, a 
reforma da escola EMEIF Luís Filgueira Sampaio, localizado no 
Sítio Santana II, como também, a implementação de uma sala 
de A.E.E ( atendimento educacional especializado). 

V. Requerimento Legislativo nº 339/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que Requer que seja enviado 
ofício à Secretaria do Meio Ambiente e Recursos HÍdricos, 
solicitando a limpeza do bairro Minha casa minha vida, 
especialmente em torno do posto de Saúde. 

VI. Requerimento Legislativo nº 340/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que Requer que seja enviado 
ofício ao Departamento de Vigilância Sanitária, solicitando 
providências em relação as queimadas de medicamentos na 
localidade da Vila Santo Antônio. 

 

PROPOSIÇÕES DA ORDEM DO DIA 

MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Projeto de Lei Ordinária nº 37/2024, de autoria do(a) Parlamentar 
VICENTE DE LICA, que INSTITUI NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE BARBALHA A CORRIDA SANTO 
ANTÔNIO. 

II. Requerimento Legislativo nº 335/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar EFIGÊNIA GARCIA, que Requer que seja 
encaminhado ofício para a Secretário Municipal de Obras e 
Urbanismo, solicitando limpeza das canaletas e capinação da 
Rua Jundiaí (P2), Bairro 
Alto da Alegria, as condições desta rua estão críticas e tendem a 
se agravar se não for resolvidos em caráter de urgência. 

III. Requerimento Legislativo nº 336/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar MARCELO SARAIVA, que Requer que seja 
enviado um oficio ao Secretario Municipal de Educação, com 
cópia ao Prefeito Municipal, solicitando a reforma da Escola 
Coronel Gregório Callou, localizada no Sitio Santa Cruz. 

IV. Requerimento Legislativo nº 337/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar MARCELO SARAIVA, que Requer que seja 
enviado um oficio ao Secretario Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos solicitando a recuperação da estrada que liga 
o Sitio Santo Antônio do Caldas ao Sitio Pelo Sinal, pois a 
mesma encontra-se em situação quase intransitável. 

V. Requerimento Legislativo nº 338/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar EPITÁCIO CRUZ, que Requer que seja enviado 
ofício ao Secretário de Municipal de Educação, Sr. João Paulo 
da Silva Olegário, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando, em regime de urgência, a 
reforma da escola EMEIF Luís Filgueira Sampaio, localizado no 
Sítio Santana II, como também, a implementação de uma sala 
de A.E.E ( atendimento educacional especializado). 

VI. Requerimento Legislativo nº 339/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que Requer que seja enviado 
ofício à Secretaria do Meio Ambiente e Recursos HÍdricos, 
solicitando a limpeza do bairro Minha casa minha vida, 
especialmente em torno do posto de Saúde. 
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VII. Requerimento Legislativo nº 340/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que Requer que seja enviado 
ofício ao Departamento de Vigilância Sanitária, solicitando 
providências em relação as queimadas de medicamentos na 
localidade da Vila Santo Antônio. 

 

ORADORES DA PALAVRA FACULTADA ORADORES 

INSCRITOS 

I. RILDO TELES 

II. EPITÁCIO CRUZ 

III. ANDRÉ FEITOSA 

IV. ODAIR DE MATOS 
 

 
 

PUBLICAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E ENTIDADES 
SINDICAIS 

 
 

 


